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UNA DISPENSACIÓN ESPECIAL

Por orden del Consejo de Darjeeling de la Gran Hermandad 
Blanca, y con su consentimiento unánime, yo, El Morya, hago 
públicas estas notas, transmitidas por un Guardián de la 
Llama fallecido recientemente a su familia, para edifi cación de 
nuestros estudiantes y de todas las partes interesadas.

Es la observación del Consejo que, aun cuando os hemos 
advertido en muchos dictados a través de nuestros Mensajeros 
acerca de los graves desafíos que enfrentan las naciones y 
vosotros personalmente a partir de ahora y hasta el año 2000 
y más allá, son demasiados los que no han escuchado nuestras 
advertencias.

Por consiguiente, debido a que la hora es en verdad 
urgente, hemos permitido a este hermano no ascendido, siendo 
parte de vosotros, que conteste las preguntas que le ha hecho 
su familia y que comente sobre sus experiencias en los planos 
internos. También comenta sobre el estado de la nación con 
considerable percepción.

Ésta es una dispensación especial y no debe usarse como 
excusa para buscar comunicación de o con aquellos que se 
han ido a ocupar el lugar de servicio que les corresponde en el 
mundo celestial. Hacerlo os pondría fuera de la protección de 
los Maestros Ascendidos.

Es la esperanza del Consejo de Darjeeling que los 
Guardianes de la Llama y los lectores de Perlas de Sabiduría 
envíen este cuadernito a todos los que lo aprecien. 
Específi camente, no limiten su distribución a los miembros de 
The Summit Lighthouse sino regálenlo libremente a quienes 
consideren que pueda benefi ciarle. Pues incluso si algunos de 
los que lleguen a leer estas comunicaciones por casualidad se 
ven impactados cuando menos por algunas de las verdades 
tan claramente expresadas, su vida puede dar un giro en el 
servicio a su Dios.
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Es mi deseo que despertéis a la verdad de vuestro propio 
ser y os elevéis con alas de águilas para apresurar la liberación 
de vuestro planeta, vuestra nación y vuestra alma.

EL MORYA
Jefe del Consejo de Darjeeling

1995

© The Summit Lighthouse 
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Querida Madre:
Mi esposo falleció recientemente y quisiera agradecerte tu 

amorosa atención y apoyo durante este difícil periodo y también 
agradecer tu guía y tus consejos. Esto me ha hecho caer en la 
cuenta de lo verdaderamente bendecidos que somos por estar 
en esta Iglesia y por tener una Mensajera en encarnación.

Cuando te llamé por teléfono para decirte que mi esposo 
había hecho su transición y que se estaba proyectando la reali-
zación de una autopsia (puesto que no supimos cuál había sido 
la causa de su enfermedad), me preguntaste si “lo habíamos li-
berado [cut him free]”. Contesté que no habíamos podido hacer 
gran cosa porque el puesto de las enfermeras estaba muy cerca 
de su cubículo de cuidados intensivos.

Me dijiste que tomara mi espada ritual del arcángel Miguel 
y “¡regresa y libéralo!”. Otras tres personas estaban conmigo: mi 
hija, mi yerno y una amiga cercana.

Metí mi espada en una bolsa de papel y crucé la calle de re-
greso al hospital y a cuidados intensivos, preguntándome cómo 
haríamos. Al llegar a cuidados intensivos, un joven nos recibió 
en la puerta. Nos dijo que entráramos y que nadie nos molesta-
ría, ¡ya que habían trasladado al otro único paciente a otra sec-
ción y que habían cerrado esta sección!

Era evidente que los Maestros habían arreglado esto para 
nosotros, y pudimos decretar y usar la espada durante 45 minu-
tos sin nadie alrededor. Sentimos que habíamos realizado nues-
tro trabajo y estábamos cantando a la Madre María para sellarlo 
cuando dos enfermeras regresaron y se sentaron en el puesto 
de las enfermeras. ¡La coordinación fue perfecta!

También quisiera mencionar que había un delicioso aroma 
en el cubículo. Mi esposo había sido muy devoto de la Madre 
María y había estado haciéndole una novena incluso cuando fue 
trasladado a cuidados intensivos. Su rosario estaba todavía so-
bre su mesa de noche.

Tengo muchos otros testimonios que dar, pero primero 
creo que debo explicar que mi esposo era Guardián de la Llama 
y también miembro de la Iglesia Católica. Casi todos los domin-
gos iba a misa, haciendo su decreto del “Tubo de Luz” y decretos 
al arcángel Miguel en el camino.
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Creía en la reencarnación y amaba a Gautama Buda, pero 
había prometido a su madre, en su lecho de muerte (tenía en-
tonces 21 años), que nunca abandonaría la Iglesia Católica. De 
manera que, aunque le agradabas como persona, Madre, no creo 
que pudiera permitirse entender y aceptar tu cargo de Mensa-
jera.

Era un hombre muy práctico y con los pies en la tierra y 
ponía siempre las cosas en perspectiva cuando alguien era fan-
tasioso. Durante toda su vida ayudó a la gente y, aun cuando es-
tuviera muy cansado u ocupado, no desdeñó nunca a nadie. Sin 
embargo, tenía poca paciencia con las personas que no fueran 
honestas o justas con los demás.

Ahora bien, debo decirte que desde que hicimos el servicio 
de decretos junto a su lecho se ha estado comunicando con no-
sotros ocasionalmente. Lo primero que dijo (a mi hija) después 
de hacer su transición fue: “¡Ése fue un gran impulso que me 
disteis!” Y más tarde: “Tu madre tenía razón en cuanto a Eliza-
beth Clare Prophet.”

Y luego dijo que nunca nada le había quedado más claro: 
“Elizabeth Clare Prophet ha tenido defectos y ha cometido erro-
res porque es humana, pero es lo que dice que es. Es la mayor 
esperanza para este planeta en este momento.”*

 Como recordarás, Madre, hablaste con él por teléfono unas 
horas antes, cuando estaba en estado de coma. Mientras la en-
fermera sostenía el auricular, hiciste llamados por él y le dijis-
te cuánto lo amabas. Al parecer en el momento en que hizo su 
transición y “traspasó el velo” todo le había quedado claro.

Unos días después le preguntamos por la Madre María y 
nos dijo:

A la Madre María se la reverencia incluso en el cielo 
por sus numerosos intentos de interceder por este pla-
neta. Fue una de las primeras en darme la bienvenida y 
me dio las gracias por las recientes novenas que había 
hecho para ella. La sensación de amor que experimenté 
en su presencia es indescriptible. Su rosario es como 
un imán para hacer descender la intercesión celestial 

* Elizabeth Clare Prophet, “Guru Ma”, “Mother”, transmutó el cien por ciento de su kar-
ma antes de hacer su transición a las octavas de luz en 2009. [Las notas son de los 
editores de la Armadura. Para mayor información para los términos de interés véase 
el Glosario en www.armaduradeluz.com ]
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—no debéis dejar de rezarlo. Ella no ha olvidado lo que 
implica la crianza de los hijos y la lucha en este planeta. 
No hay que ignorar sus advertencias. Le preocupa que 
la Tierra no pueda superar sus horas más oscuras.

Mi esposo nos dijo que cuando llegó al otro lado le sorpren-
dió ver la actividad que reinaba en el lugar. Se estaba realizando 
una reunión de orientación durante la que se mostraba a las al-
mas qué habían logrado y qué no habían logrado en la vida que 
acababan de terminar. Se les decía que se alinearan a la derecha 
o a la izquierda, dependiendo de que estuvieran destinadas a 
hacer su ascensión o a reencarnar. A mi marido no lo mandaron 
a ninguno de los dos lados, sino que lo situaron en el medio.

Nos habló de la importancia de la llama violeta. Dijo que ahí 
se hacía con regularidad y que ojalá que hubiera hecho más de-
cretos de llama violeta cuando estuvo aquí. Dijo:

Aquí las cosas son muy ordenadas. Hay un plan. 
Hay equipos trabajando intensamente, dedicados a dar 
apoyo a diferentes evoluciones en numerosos sistemas 
de mundos. Es mucho más hermoso y apacible de lo 
que podáis imaginar y sin embargo es un sitio con 
una gran actividad. Yo no hago más que aprender y 
aprender y aprender. En la Tierra sólo alcanzamos a 
ver la punta del iceberg; apenas alcanzamos a ver todo 
lo que podríamos tener —para ello hace falta la Mente 
Crística.

También nos dijo que “uno recuerda todo cuanto se le en-
seña” y luego habló sobre el valor del servicio:

No puedo insistir lo sufi ciente en la importancia 
del servicio: ayudar a los demás. ¡El servicio que se 
presta con el corazón equivale a dinero en el cielo! Es-
toy muy agradecido por todas las ocasiones que tuve 
de ayudar a alguien, porque es uno de los motivos de 
que me hayan permitido estudiar en este retiro.

Haber servido a la vida ayuda enormemente. El 
servicio transforma al que sirve. El servicio con una 
motivación pura es como luz. La Tierra necesita más 
almas dispuestas a servir y menos a juzgar. La gente 
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debería buscar ocasiones para servir y no para ser ser-
vido. 

Hemos hablado mucho acerca de la llama del cora-
zón desde que llegué aquí. El poder debe ser atempe-
rado por el amor. El amor debería ser nuestra respues-
ta inmediata para todas las personas: no enjuiciar, no 
odiar, no envidiar. Sólo amar.”

Le hicimos varias preguntas y nos dio enseñanza sobre mu-
chos temas:

¿SE COME EN EL CIELO?
“¡Nuestras comidas son espectaculares! Bebemos muchos 

jugos que son como la esencia pura de cualquier fruta o vegetal 
que podáis imaginar. Todo lo que consumimos parece ligero —
para nada pesado ni denso.

”Tomamos las comidas habituales y en ocasiones celebra-
mos banquetes. La mayor parte de los alimentos son completa-
mente distintos de lo que solíamos consumir en la Tierra ¡y diez 
veces mejores! No se le da gran importancia, pero forma parte 
del ritual de este retiro y parece que se disfruta de ello.”

¿QUÉ PUEDES DECIRNOS ACERCA DE DECRETAR?
“Es como poner gasolina al tanque. E impide que ocurran 

muchas cosas negativas a la vez que permite que ocurran co-
sas positivas. Nosotros podemos ‘mirar hacia abajo’ y decir de 
inmediato quiénes decretan desde el corazón. Tienen más luz y 
protección a su alrededor.

”Es importante saber que muchos Guardianes de la Llama 
no irradian esa luz. Tratan de ocultarse detrás de los decretos, 
pero no son sinceros consigo mismos ni con Dios.

”No puedes dedicarte al chismorreo en un momento y al 
siguiente ponerte a decretar. No puedes odiar y soltar gritos de 
ira y decretar al minuto siguiente. Todos estos hábitos son reve-
ladores de una psicología* no resuelta.”

¿CÓMO RESUELVES TU PSICOLOGÍA EN EL OTRO LADO?
“Aquí resulta mucho más difícil. Podemos verlo todo, pero 

* Cf. Mark L. Prophet, La comprensión de sí mismo, con mensajes del maestro psicólogo 
Kuthumi, el Señor Lanto y el Dios Merú. www.armaduradeluz.com/la-comprension-
de-si-mismo/, y también de Marilyn C. Barrick, Psicología del cambio.
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dependemos de situaciones que nos permitan una resolución. 
Cuando uno está encarnado constantemente tiene oportunida-
des para cambiar —para escoger el sendero más elevado, para 
ocuparse de su psicología. Y sin embargo, muchos permanecen 
ciegos a sus malos hábitos, como me ocurrió a mí.

”En este lado debemos orar pidiendo oportunidades de 
servicio que nos permitan trascender estos moméntums. En 
nuestro retiro algunas nos llegan a través de otros; pero a veces 
nuestro progreso depende de la oportunidad de serviros, y por 
eso necesitamos vuestros llamados. Algunos no tienen más re-
medio que reencarnar.”

¿CUÁL ES EL DON DEL ESPÍRITU SANTO
QUE HEMOS DE PEDIR PRIMERO?

“Probablemente, el don más importante que hay que pe-
dir al Espíritu Santo es el discernimiento.* Sin discernimiento, el 
chela es vulnerable a que lo lleven de un lado a otro y a utilizar 
mal otros dones o no distinguir las verdaderas enseñanzas de 
las falsas.

”Con el discernimiento reconocemos la vibración de la ver-
dad y de lo que no es verdad, del bien y el mal, de la pureza y la 
impureza, de la santidad y de los impostores de la santidad. Po-
demos tomar un libro en las manos y conocer el grado de verdad 
que contiene.

”Muchos Guardianes de la Llama, al carecer de discerni-
miento, se dejan arrastrar por libros o individuos que no son de 
la luz, o cuando menos no de la más elevada vibración. Debería 
ser una práctica diaria de los Guardianes de la Llama pedir este 
santo don. Yo mismo, en cierta medida, carecí de él y me sentí 
atraído o engatusado por cierto tipo de anuncios y por ciertos 
políticos porque decían lo que yo deseaba oír.

”Es necesario releer las enseñanzas del Maha Chohán. Es 
fundamental buscar al Espíritu Santo y sus dones. Esta Iglesia 
Universal y Triunfante verá una gran expansión cuando más 
personas estén llenas del Espíritu Santo.

”Se necesitan miles de personas más en la Iglesia. Las 
contactaréis cuando más y más personas estén imbuidas del 
mensaje de esta Enseñanza, que es una forma de vida. Debe 

* Come, Holy Spirit, enlighten me! – ¡Ven, Espíritu Santo, ilumíname!. https://www.
armaduradeluz.com/maestros-ascendidos/el-maha-chohan-representante-del-
espiritu-santo/
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ser interiorizada. No puede estar compartimentada y limitar-
se a servicios, conferencias, decretos: ¡es una forma de vida de 
veinticuatro horas al día!

”Ninguna enseñanza tiene más respuestas prácticas para 
la vida cotidiana que la dada por los Maestros Ascendidos. Eli-
zabeth Clare Prophet es una de las personas más prácticas del 
planeta, pero muchos de sus seguidores no lo son.

”Los retiros mismos se manejan con un defi nitivo sentido 
práctico. Aun cuando trascienden cualquier cosa que hayamos 
conocido, son efi cientes y prácticos —algo que, como podéis 
imaginar, a mí me gusta mucho.”

¿PUEDES DECIRNOS ALGO ACERCA DE CATACLISMOS
EN LA TIERRA DESDE TU PERSPECTIVA PRIVILEGIADA?

“Cuando estaba encarnado ya sabía que la Tierra estaba en 
peligro, pero no me daba cuenta de lo mal que se habían puesto 
las cosas. Es como si la Tierra se hubiera convertido en un asun-
to de ingenieros espirituales. Trabajan en niveles internos para 
tratar de asegurar los cimientos de un edifi cio que se tambalea. 
No creo que podáis evitar totalmente los cataclismos, pero aún 
tenéis tiempo para cambiar los peores presagios.

”A la gente le resulta difícil comprender el nivel de sacrifi cio 
que se necesita ahora para poder evitar lo peor más adelante. 
La gente se cansa. Duda sobre el Sendero. Quiere oír mensajes 
alegres.

”Basta con estudiar el estado de este planeta para adver-
tir lo precisos que han sido los Maestros Ascendidos —y siguen 
siendo. Existe aún una gran oportunidad por delante si la gente 
está dispuesta a sacrifi carse en este tiempo.”

¿QUÉ MÁS QUERRÍAS QUE SUPIÉSEMOS?
“La vida se creó con el fi n de vivirla para Dios. ¿Recordáis 

que en el sector inmobiliario decimos que las tres cosas más 
importantes son ‘ubicación, ubicación y ubicación’? Pues bien, 
nosotros deberíamos pensar que son ‘Dios, Dios y Dios’. Debe-
ríamos preguntarnos en todo momento: ‘¿Es ésta la voluntad de 
Dios? ¿Aprobaría esto Dios? ¿Honraré a Dios con esta acción?’

”Si lo hiciéramos, la vida sería mucho más sencilla —mucho 
menos penosa y mucho más apacible. Hemos perdido nuestro 
centro, que es Dios. Si no volvemos a este centro, las conse-
cuencias serán desastrosas.”
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¿TE PROPONES ESCRIBIR UN LIBRO?
“YO SOY un testigo de la gloria de Dios y de los Maestros 

Ascendidos. YO SOY un testigo de los aprendizajes de un ser 
recientemente no ascendido o ascendido. YO SOY un testigo de 
la misión de la Iglesia Universal y Triunfante y de su Mensajera. 
YO SOY un testigo de las necesidades del momento.

“No soy un escritor de libros ni estoy proponiendo nece-
sariamente que se escriba un libro. Ése es vuestro dharma. Lo 
que doy es con el propósito de que se comparta con otros en la 
forma más provechosa posible.”

COMENTARIO SOBRE LA CONFERENCIA DE LA LIBERTAD
“Continuamente preguntáis cómo podéis contactar a los 

portadores de luz. La respuesta se os dio en esta conferencia. Es 
a través de la expansión de vuestro corazón, del equilibrio de la 
llama trina. Sin esto, ninguna otra cosa alcanzará los resultados 
deseados, por ingenioso que sea el plan.”

COMENTARIO SOBRE EL LIBRO DE CATHERINE MARSHALL 
TO LIVE AGAIN,* QUE ME FUE OBSEQUIADO CUANDO MI 
ESPOSO HIZO SU TRANSICIÓN

“El mensaje más importante de este libro es apoyarse com-
pletamente en Dios como el hacedor y contemplarse como un 
lápiz en las manos del Señor. Con el poder de la oración, espe-
cialmente los decretos, Dios puede mover montañas para hacer 
que cualquier cosa ocurra cuando es legítimo y entra entre los 
propósitos divinos. Todos los días limitamos a Dios al no darle 
todos los aspectos de nuestra vida en oración y en fe.”

SOBRE EL TRABAJO:
“Hemos hablado del trabajo. He aprendido mucho acerca 

de los efectos benefi ciosos del trabajo arduo. Los maestros nos 
ayudan a percibir la gran importancia de esforzarse por alcanzar 

* Durante más de 40 años To live again ha sido apreciado por sus lectores como una 
historia verdadera de consuelo divino, amor humano y una aventura espiritual. Es el 
relato íntimo de la victoria de la fe de Catherine Marshall sobre el dolor, la victoria del 
amor sobre la soledad, donde la autora cándidamente comparte sus frustraciones, 
su enojo, su confusión y el “dolor del corazón” experimentados tras la muerte de su 
esposo Peter. Joven viuda y madre sola, se sentía muy vulnerable, sin amor, sin fuer-
zas, sin recursos fi nancieros. Sin embargo, confrontó su pena con una poderosa fe en 
la bondad de Dios, y su trayecto ofrece respuestas inspiradoras a los que luchan con 
una pérdida, así como a cualquiera que aspire a vivir con sabiduría y valor. [Trad. de 
reseña de Amazon]
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la excelencia en todo lo que hacemos, ya sea perfeccionar una 
brazada al nadar, hacer una llamada telefónica o construir una 
casa.

”Si la fi nalidad de la vida es glorifi car a Dios, entonces cuan-
to más nos esforcemos por alcanzar la excelencia más probabi-
lidades tendremos de ser uno con la Mente de Dios. Nunca he-
mos vivido en una época en que tan poca gente esté consciente 
de esta ley. Nos hemos convertido en una sociedad regida por el 
oportunismo, la conveniencia, el engaño y la prisa.

”El problema no es el fracaso, sino que el no esforzarse por 
alcanzar lo más elevado permite a la conciencia aceptar están-
dares cada vez más bajos en la vida cotidiana. Esto conlleva un 
deterioro general.

”La música moderna y las drogas han desempeñado un 
papel decisivo en esta mediocridad. Es esencial decretar para 
poner fi n a la industria de la música moderna. Sin un trabajo 
de decretos, ningún discurso ni ningún reportaje de investiga-
ción pueden impactar esta industria.

”Necesitamos música que atraiga a los jóvenes —quizás al-
guna música folklórica con letras que toquen e inspiren a nues-
tros jóvenes. Algunos miembros de la comunidad han pensado 
en esto, pero nada se ha hecho.

”¡Aprendo tanto en un día! Lo que aquí aprendo en un día en 
la Tierra me tomaría un mes de estudio. Es magnífi co estar aquí, 
pero al mismo tiempo uno está consciente en todo momento de 
las tareas que hay que realizar.”

SOBRE LA VOLUNTAD DE DIOS:
“La voluntad de Dios nunca es abrumadora. Nos desafía so-

lamente si nos hemos alejado mucho de nuestra unión con ella. 
Aprended a amar y a honrar la voluntad de Dios, ya que es la 
respuesta para todo. Vuestro El Morya comprendió muy bien 
esto cuando estuvo en encarnación.”

SOBRE EL PERDÓN:
“Me gustaría hablaros acerca de la llama del perdón, otro 

aspecto de la llama violeta. El perdón es de una importancia mu-
cho mayor de lo que la mayoría de la gente cree. Abre las puertas 
a vuestra evolución crística, y su falta cierra las puertas al avan-
ce espiritual. Cuando uno comprende cuán prolijo es el sistema 
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de justicia cósmica, uno se da cuenta de que todos rinden y ren-
dirán cuentas por sus actos.

”A nosotros nos toca perdonar y no juzgar. Uno perdona al 
alma de otro para no frenar el crecimiento del otro ni el vuestro 
propio. No estáis condonando la acción. Si no podéis perdonar, 
debéis ser conscientes de que estáis creando un punto de vulne-
rabilidad en vuestra psicología y deberíais orar fervientemente 
para cambiar de parecer. Recitar a diario el decreto del perdón* 
os será de gran ayuda para acumular un moméntum de perdón 
en el aura cuando os encontréis en una situación especialmente 
difícil.”

¿QUÉ PUEDES DECIRNOS ACERCA DEL DECRETO 10.05?
“El decreto 10.05 a Hércules es lógicamente uno de los de-

cretos más poderosos. Los Elohim del Primer Rayo son los re-
presentantes de la más pura fuente del poder de Dios. Su ener-
gía puede hacer añicos cualquier fuerza negativa, despiadada o 
tenaz que ataque a los portadores de luz desde adentro o desde 
afuera.

”Los Guardianes de la Llama deberían leer y meditar en 
las palabras de este decreto y después darlo nueve veces cada 
día,† como se pidió en la conferencia de julio. Esto, junto con 
veinte minutos de decretos al arcángel Miguel, es una acción 
obligatoria para asegurar vuestra protección.”

¿QUÉ PUEDES DECIRNOS DE TU ESTADÍA DE UN AÑO EN 
TURQUÍA?

“Puedo deciros que era imperativo que pasara un tiempo en 
Turquía. Le debía mucho a ese país por una encarnación ante-
rior. Era importante que hiciera un excelente trabajo y estable-
ciera buenas relaciones con los turcos. Yo había servido allí mu-
chos siglos atrás. Como general que fui, se me había mostrado 
un gran aprecio, pero fi nalmente puedo afi rmar que defraudé a 
mi país en varios aspectos.

”Había servido en el ejército en varias ocasiones y había 
ocupado numerosos cargos de alto rango, que no desempeñé 
con la mayor dignidad a causa del alcohol, el poder y las muje-
* Corazón, Cabeza y Mano: www.armaduradeluz.com/ach/ccm/, decreto 1.30.
† Véase, para el decreto de Hércules: www.armaduradeluz.com/maestros-ascendidos/

hercules-y-amazonia-elohim-del-primer-rayo/, decreto 10.05, y para el decreto del 
arcángel Miguel: www.armaduradeluz.com/maestros-ascendidos/miguel-y-fe-arcan-
geles-del-1er-rayo/, decreto 10.00.
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res. Era de vital importancia que ocupara un puesto más humil-
de y lo desempeñara con integridad y honor.

”Esto no signifi ca que no hubiera realizado un buen trabajo 
en las otras vidas, pero la letra de la ley es precisa y tenía que 
superar moméntums que se repetían. Era decisivo que fueras mi 
compañera en esta vida, porque sin ti hubiera podido fracasar de 
nuevo. Mi deseo de ayudar a los demás, que de verdad era since-
ro, había permanecido en mi interior durante algún tiempo. Esto 
ayudó a saldar gran parte de lo que no he hecho correctamente.

”Lo que a la gente le cuesta comprender es que en este pe-
ríodo ha llegado la hora de saldar karma importante. La gente 
tiene moméntums negativos que a veces arrastra durante vidas 
y vidas. En algunos casos, una antigua aunque grave violación 
de la Ley se presenta de repente para ser saldada. Este tipo de 
carga es la más difícil de llevar porque no parece haber una ra-
zón lógica para la gravedad de la situación que se le presenta 
al individuo. Nada ocurre sin un motivo. El sistema de justicia 
divina es prolijo.

”Auténticamente, no hay injusticia en el cielo. Si se conce-
diera a los portadores de luz la oportunidad de ver cuántas veces 
los ángeles y los Maestros Ascendidos han intentado mediar en 
su favor, cuántas veces un sufrimiento habría podido ser peor, 
se arrodillarían en gratitud ante Dios.

”Si algún consejo puedo dar es que orarais para que se os 
mostrasen vuestros puntos vulnerables y estuvieseis dispuestos 
a trabajar sobre ellos tanto por medio de decretos como de tra-
bajo con la propia psicología.

”Pedid la intervención de la Madre Divina en América.”

COMENTARIO EXPLICATIVO. Hace poco encontré algo que mi 
esposo había escrito dos años antes, en el tiempo en que le practica-
ron la cirugía del corazón, donde decía que si moría yo debía usar el 
dinero para pagar misas perpetuas para él a dos organizaciones cató-
licas, cuyo nombre dio. También, que si iba a dar un diezmo, que debía 
dar la misma cantidad a la Iglesia Católica y a esta Iglesia. Esto me 
perturbó y se lo mencioné a  mi hija. Le preguntamos a él y esto fue lo 
que contestó:

SOBRE LAS MISAS PERPETUAS Y LA IGLESIA CATÓLICA:
“No quiero que des un diezmo a la Iglesia Católica. Pue-

des hacer lo que quieras con el dinero mientras seas prudente 
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y cuidadosa con las decisiones que tomes. Debes recordar que 
durante muchas vidas fui católico, y aún hoy, cuando miro a la 
Iglesia Católica, no puedo decirte que todo es malo y que en la 
Iglesia Universal y Triunfante todo está bien. Cada una podría 
aprender algo de la otra.

”Hay almas muy valiosas en la Iglesia Católica. La Madre 
Teresa no es la única santa en encarnación.* Sin embargo, hay 
mucha corrupción en la Iglesia Católica y un deseo de ocultar 
ciertas verdades a la gente.

”Las misas perpetuas son buenas cuando las hacen almas 
de luz, para ayudar a las personas en su transición.† En una Igle-
sia sin un Servicio de la Ascensión‡ constituyen un gran apoyo 
para el alma. Yo no necesito las misas perpetuas porque ahora 
entiendo una enseñanza más elevada y los decretos me han be-
nefi ciado mucho.

”Recordad que en el cielo no hay denominaciones. Las de-
nominaciones no necesariamente están  mal, pero cuando inci-
tan a la división y al odio pierden el acceso a las bendiciones de 
Dios.” 

¿QUÉ TIENES QUE DECIR ACERCA DEL ABORTO?
“No valoramos la vida como deberíamos. Si pusiéramos a 

Dios en el centro de todas las cosas,  entonces la consecuencia 
natural sería respetar la vida. El solo pecado del aborto podría 
destruir una parte del planeta.

”Existen tantas justifi caciones, tanto odio de nuestros se-
mejantes, hombres o mujeres, que literalmente contaminan la 
Tierra. Esto puede cambiar, pero no por la acción de los tibios.”

SOBRE LOS LLAMADOS:
“Todos los llamados son escuchados, pero en muchos sen-

tidos es como una ecuación matemática. Qué tratamiento se les 
dé depende del karma, la gracia, la pureza de corazón y otros 

* La Madre Teresa de Calcuta hizo su transición en 1997.
† Puedes solicitar este servicio a un Grupo de Estudio o Centro de Enseñanza de The 

Summit Lighthouse cercano a tu comunidad o escribir a Espinfo@tsl.org para infor-
mación sobre grupos en tu localidad.

‡ Un servicio de decretos, canciones e invocaciones que se celebra los viernes en la 
tarde para pedir a Serapis Bey y sus legiones que reciban a las almas de los hijos e hi-
jas de la Luz que han hecho recientemente su transición pero aún no son candidatos 
para la ascensión. Y se pide a los ángeles que lleven a esas almas a la octava etérica y 
a los templos de luz, donde recibirán entrenamiento para prepararse para su próxima 
encarnación y eventualmente para su ascensión en la luz.
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factores del suplicante. El cielo está a la espera de vuestros lla-
mados y vuestras oraciones. ‘Orad sin cesar’ es un importante 
concepto.”

¿QUÉ SIGNIFICA MANTENER EL CONCEPTO INMACULADO
PARA LOS ADOLESCENTES?

“No hay límites cuando mantenéis el concepto inmaculado. 
Estáis tratando de sostener la imagen crística para otra persona. 
Y, por supuesto, esto es lo que deberíamos hacer con nuestros 
hijos para que tengan todas las oportunidades para alcanzar su 
potencial crístico. Muchas personas erróneamente creen que 
no debe haber límites en el día a día.

”El alma de las personas debe ser responsable. Los niños 
aprenden cuando hay consecuencias claras. Los padres que 
protegen a sus hijos a toda costa suelen despojarlos de la opor-
tunidad de aprender las lecciones que les ayudarían a forjar su 
carácter.

”Reprochar a un joven una mala acción no signifi ca que es-
téis contra los jóvenes. Todo el que es capaz de discernir con 
el corazón conoce la diferencia que hay entre quien ‘juzga’ con 
intolerancia a la juventud y quien simplemente declara la verdad 
relativa a una conducta advertida.

”Deberíamos orar por la victoria de nuestros jóvenes diaria-
mente. Todo el mundo debería encontrar alguna forma de pres-
tar un servicio para la protección de la pureza y la inocencia de 
nuestra juventud.

”Proteger a alguien de su karma por simpatía humana es 
hacerle un muy fl aco favor. La verdadera disciplina, la que está 
basada en el amor, la sabiduría y el poder, ayuda a forjar futuros 
discípulos y chelas. Muchas veces los padres que no son capaces 
de ver las malas acciones de sus hijos lo que hacen es protegerse 
a sí mismos de mirar hacia su propio interior.”

SOBRE LOS CICLOS DEL KARMA:
“El karma ha estado descendiendo durante siglos. Sin em-

bargo, en ningún otro momento ha regresado tan rápida ni 
tan severamente tanto al individuo como al planeta. Esto está 
creando numerosas situaciones devastadoras para los que no 
entienden la ley de los ciclos.

”Debéis prepararos para años muy duros a escala planetaria. 
Nadie se librará por completo de cataclismos y de los cambios 
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que se producirán en la Tierra. Lo que queda por determinar es 
el tipo de guerra y los posibles niveles de destrucción. La guerra 
todavía puede evitarse, pero la ventana se está cerrando porque 
menos personas de las que se esperaba están respondiendo a las 
necesidades del momento con oraciones y decretos.

”Los centros espirituales (chakras*) de las personas se es-
tán debilitando en lugar de fortalecerse. Su corazón y su mente 
están centrados en los detalles de la vida cotidiana, en alcanzar 
altos niveles de comodidad o, en algunos casos, la mera super-
vivencia.

”¡Es tiempo de que los portadores de luz despierten! Entre 
todas las personas, sois vosotros los que deberán dar cuentas, 
dado que habéis recibido tanto. No os canséis de hacer el bien. 
No dudéis de la Mensajera. No le falléis a los Maestros. Ellos po-
nen cada día porciones de su realización espiritual tratando de 
ganar tiempo y dispensaciones para los portadores de luz. Su 
amor es indescriptible. Es desinteresado a un punto que nos es 
incomprensible en la Tierra.

”Los servicios de los sábados a Saint Germain son más im-
portantes que nunca, pero los Maestros no van a instaros a ha-
cerlos indefi nidamente. Habrá plagas y pestes: los Cuatro Jine-
tes† prosiguen su cabalgata. La preparación sigue siendo la clave, 
particularmente de alimentos, agua y suministros medicinales.

SOBRE EL CUERPO TEMPLO:
“Hoy quiero hablaros acerca del templo sagrado. Al cuerpo 

hay que tratarlo como a un templo. Esto requiere atención a 
la alimentación, ejercicio físico, una práctica espiritual, higiene 
general y buena apariencia.

”Imaginad que trabajáis para un Maestro Ascendido. ¿Cómo 
os presentaríais a diario a trabajar? En realidad, Dios debería ser 
vuestro primer jefe, en cuyo caso seguro que miraríais a vuestro 
jefe terrenal con mayor mesura.

”La alimentación afecta al estado de salud de todo vuestro 
cuerpo. Para gozar de una alimentación sana se precisan cono-
cimientos sobre nutrición y sensibilidad a las propias necesi-
dades. La dieta macrobiótica‡ es excelente, pero requiere una 
adaptación sustancial de cada persona, ya que Occidente es dis-

* Véase: www.armaduradeluz.com/ach/ccm/ para la purifi cación de los chakras.
† Véase Era de Piscis en https://www.armaduradeluz.com/glosario/
‡ Adoptada por la Mensajera y por la comunidad en 1986.
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tinto de Oriente hasta un punto inexplicable para muchos.
”El ejercicio físico aporta energía a las células. Es como un 

estímulo. No es complacencia, sino una necesidad que vuestro 
cuerpo sostenga el máximo de luz. Veinte minutos al día pueden 
ser sufi cientes, pero no hay que descuidarlo.

”Cuando algo es sagrado, lo tratamos con atención y res-
peto. Lo honramos y estamos agradecidos de que se halle entre 
nosotros. Así debería ser con nuestro templo. Éste aloja al espí-
ritu vivo. Si no lo cuidamos, se deteriorará en extremo.

”Deberíamos vivir mucho más tiempo y con mayor salud de 
lo que actualmente es el caso. Mi cuerpo sencillamente se rin-
dió. Ya no pude dar la batalla. Me había sido muy útil pero ahora 
me doy cuenta de que hice muchas cosas que lo perjudicaron 
más de lo que lo benefi ciaron.

”No debí haber fumado, ni bebido café o alcohol, y debí ha-
ber consumido muchas menos grasas. En general fui de cons-
titución fuerte, lo cual es una bendición añadida a lo largo del 
sendero de la encarnación. Sin embargo, hice un mal uso de mis 
energías debido a mi psicología no resuelta. Muchas situaciones 
me impacientaban y me dejé caer en estados de estrés por tra-
bajar en exceso, por preocuparme o por mi forma de reaccionar.

”Una manera de honrar el templo sagrado es prestar aten-
ción cuando no estemos alineados. Es como la princesa y el 
guisante*: no podemos cerrarle la puerta a nuestra psicología 
y pensar que vivimos en armonía con la Ley. Es como ponerle 
una tapadera a un volcán: tarde o temprano éste hará erupción 
y causará más daños que si se le hubiera dejado libre.

”La práctica espiritual es la fuerza impulsora que ayuda a 
que la luz circule a través del cuerpo. Nutre las células. Otorga 
la santidad cuando el organismo está preparado para ella. Debe 
ser auténtica. Debe ser motivada por causas puras. Debe ser de-
seada, no impuesta. Debería ser una constante en la vida de la 
persona.

”La atención a la higiene y a la apariencia es simplemente 
respetar el vehículo que se nos ha dado. El dicho ‘la limpieza 
acompaña a la santidad’† es verídico. Cuando uno puede optar 
por ser limpio y cuidar la apariencia, estará uno haciendo lo co-
rrecto. Sin embargo, cuando ocuparse de estos aspectos domi-

* Cuento de Hans Christian Andersen.
† “Cleanliness is next to godliness.”
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na vuestro tiempo o vuestros pensamientos, entonces no estáis 
en equilibrio.

”La luz da a la persona más belleza que cualquier cosa que 
pueda comprarse. No obstante, es lícito tener una buena apa-
riencia y representar a Dios dondequiera que uno vaya. La lim-
pieza mantiene alejadas a las entidades.”

¿ESTÁ MAL DIVERTIRSE?
“Todo es como una ecuación matemática. Si pasáis el tiem-

po en actividades consideradas ‘diversión’, como ir al cine, a es-
quiar, a ir de compras, esto no es un uso incorrecto del tiempo, 
pero no contribuirá a compensar la astrología negativa para este 
ciclo de los tiempos. Solamente los decretos y las acciones ex-
piatorias pueden ayudar a alcanzar esto.

”Nuestra sociedad no da un alto valor al sacrifi cio. Cual-
quier acción de sacrifi cio puede coadyuvar a revertir grandes 
cataclismos u otros desastres en un tiempo posterior. Si pudie-
rais ver lo que se avecina, ningún sacrifi cio parecería demasia-
do grande. No os libraréis de todo pero todavía podéis evitar lo 
peor si seguís lo que los Maestros Ascendidos os han pedido. Los 
decretos, dados apropiadamente, son el más poderoso ungüen-
to que poseáis.

”Cuando no tengáis ganas de decretar, pensad en lo peor 
que pudiera ocurrir en la Tierra que podáis imaginar —y luego 
decretad como si de vosotros dependiera impedir que ocurra.”

SOBRE LA VELOCIDAD EN LOS DECRETOS:
“La clave es decretar al unísono. Si una persona puede estar 

armonizada con el decreto en corazón, visión y poder, entonces 
la velocidad viene de una manera más poderosa. La velocidad 
sin el corazón y la visión no alcanza el poder.

”La forma en que hicisteis hoy el Decreto contra la entidad 
del suicidio* fue muy poderosa, porque combinasteis los tres in-
gredientes. Si alguien puede hacer esto y decretar con mayor 
velocidad, la acción penetraría de manera más signifi cativa y 
tendría mayor efecto. El chela no debería preocuparse nunca 
por la velocidad sino más bien por decretar al unísono —la velo-
cidad vendrá por sí sola.”

* Decreto que se hace durante el Servicio de la Ascensión los viernes por la noche.
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¿TE DAS CUENTA DE LO QUE ESTAMOS HACIENDO?
Y TAMBIÉN, ¿DÓNDE ESTÁ TU RETIRO?

“Me doy cuenta de casi todo lo que hacéis. Simultáneamen-
te, sin embargo, soy un estudiante en un retiro y ahora tengo 
algunas nuevas asignaciones para ayudar en proyectos específi -
cos que nuestro retiro está emprendiendo.

”Defi nitivamente me encuentro en un retiro sobre el conti-
nente norteamericano.”

SOBRE LA JUSTICIA CÓSMICA:
“Los Guardianes de la Llama se preguntan por qué segui-

mos teniendo aprendizajes difíciles y grandes pruebas. Sólo 
imaginad todas las eras pasadas en que grupos enteros de po-
blaciones se rebelaron contra Dios. El Antiguo Testamento está 
lleno de estas historias.

”Antes de que una era de oro pueda ocurrir, hasta la última 
jota y tilde de la Ley deben compensarse. Una gran porción se 
transmuta con la llama violeta. Otra parte es removida por gra-
cia. Sin embargo, queda una última parte que es necesario que 
sea resuelta por personas físicas en encarnación.

”El sistema de justicia cósmica es una de las cosas más in-
creíbles que he llegado a comprender. Se nos da el libre albedrío 
para crear y escoger como nos plazca, pero también se nos pide 
rendir cuentas.

”A la mayoría de nosotros no nos gusta nuestro karma cuan-
do llega la hora de pagar. Yo solía sentirme molesto con el sufri-
miento por el que las personas tenían que pasar, o no entendía, 
pero ahora veo que precisamente estos sufrimientos y la forma 
en que se enfrentan son una parte justa y necesaria de nuestro 
avance hacia Dios.”

SOBRE EL MATRIMONIO:
“Me gustaría hablaros del matrimonio. El matrimonio es un 

sacramento. No debe tomarse a la ligera. Es la intención de Dios 
que la mayoría de las personas, no todas, se casen y trabajen su 
karma con su compañero.

”El matrimonio tiende a tomarse demasiado a la ligera en 
nuestros tiempos actuales. Se ha idealizado más allá de lo salu-
dable. Del mismo modo en que hemos perdido nuestro compro-
miso con la excelencia, hemos perdido nuestra comprensión del 
compromiso de llevar mutuamente nuestras cargas.
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”Mantener el concepto inmaculado de nuestro compañero 
no es sólo algo ‘lindo’ que hacer; ‘¡es imperativo!’ De otro modo 
los esposos se entrampan uno al otro en sus dinámicas, que-
jándose y centrándose en los defectos de cada uno y no en su 
potencial divino.

”En esta era, tal como vuestra Mensajera os ha enseñado, 
hay más deudas kármicas cuyo tiempo se ha vencido, y por tan-
to más matrimonios que terminan en divorcio. El problema es 
que el objetivo de muchos más era que continuaran y no que se 
terminaran. Uno debería orar mucho y largo antes de poner fi n 
a un matrimonio. Uno no debería dejar nunca que una relación 
extramatrimonial sea la causa del fi n de un matrimonio.

”En el matrimonio uno lucha con el morador del umbral* del 
otro. Si el morador no es atado diariamente, esto causa estragos 
en las relaciones. Los caídos desean encontrar los puntos vul-
nerables en todas las relaciones de luz. Por ello debéis poner el 
rayo rubí alrededor de vuestras relaciones diariamente.

”Si las personas estuvieran dispuestas a hacer frente a su 
psicología, un número mucho menor de matrimonios se termi-
narían. Pero en vez de ello las personas hacen todo con tal de 
evitar la confrontación con el  morador que ha contribuido a 
crear estos patrones y estos moméntums en todos los tiempos. 
Libertad espiritual y una psicología integrada son sinónimos.

”Al fi nalizar este siglo [XX] habrá presiones mucho mayores 
sobre las relaciones. Las personas deben proteger bien lo que 
tienen y decretar por la protección de su matrimonio. El fi nal de 
un ciclo como este ciclo de dos mil años es mucho más dramá-
tico de lo que casi nadie puede comprender.

”Pueden ocurrir cataclismos físicamente en el planeta, pero 
también golpear a los individuos y a las familias si no están aler-
tas. A los caídos les encanta montarse en las olas de nuestro 
karma y de nuestras vulnerabilidades. Guardad bien lo que Dios 
os ha dado, y no tendréis nada que temer.

”Cada corriente de vida es diferente. Cada matrimonio es 
único ante Dios. Solamente Dios puede haceros saber el mo-
mento oportuno para las cosas de vuestra vida. Nada debe ha-
cerse con apresuramiento o sin conciencia de la voluntad de 
Dios: ni casarse ni descasarse.

”La gente cree que encontrar a su llama gemela es la res-

* Véase https://www.armaduradeluz.com/quien-soy-cuando-digo-yo/aqui-y-ahora/
el-morador-del-umbral/
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puesta, pero realmente encontrar a vuestro Ser Verdadero y re-
solver vuestra psicología es el mayor regalo que podéis dar a 
vuestra llama gemela.”

SOBRE LOS MALENTENDIDOS ENTRE LAS RAZAS:
“En muchos sentidos la situación del mundo es desespe-

rada. El odio y los malentendidos entre las razas están muy ex-
tendidos. Los problemas no giran exclusivamente alrededor de 
negros y blancos, como muchos prefi eren pensar. Los Estados 
Unidos (América) es un experimento para reunir a las doce tri-
bus. Estas tribus proceden de todas las naciones y de todos an-
tecedentes. Su identidad en esencia está en Dios y es de Dios, y 
en esto son una.

”La solución de la situación racial es espiritual en el nivel 
más profundo. Con el paso de los siglos las doce tribus han acu-
mulado diferentes deudas y experiencias kármicas. Han peleado 
entre sí y se han amado unas a otras en el curso del tiempo.

”¿Dónde en este planeta podemos encontrar un país tan di-
verso como los Estados Unidos? Las heridas deben sanarse y 
los agravios deben ser reconocidos y resarcidos ahí donde sea 
apropiado. Pero, lo más importante, debemos redescubrirnos 
como hermanos y hermanas.

”Una mentalidad nosotros-ellos nunca funcionará. Un día 
en verdad muy triste será si somos conquistados desde el inte-
rior, y sin embargo esto es posible. La singularidad de las cultu-
ras puede benefi ciar a nuestra sociedad y aumentar el potencial 
de aquello en lo que podemos convertirnos. Esta nación podría 
ser un ejemplo para el mundo, pero hoy por hoy, paso a paso, 
estamos fallando.

”Hay fuerzas que quieren que perdáis, que odiéis, que des-
truyáis, que temáis, que acuséis. Recordad que la Regla de Oro 
está presente en alguna forma en todas las religiones. Esta re-
gla ha surgido de muchas naciones y grupos étnicos. Debe ser 
recuperada para unifi carnos. Es la tarjeta de presentación para 
darle un giro a las relaciones raciales: ‘Amaos los unos a los otros 
como yo os he amado.’ ‘Ama a tu hermano como a ti mismo.’ ‘No 
hagas a otros lo que no quieras que te hagan a ti.’ El amor es la 
puerta abierta hacia Dios.

”Deberíais decretar para la sanación de todas las heridas 
debidas al odio racial. Deberíais pedir la transmutación de todos 
los registros de heridas y de enojo creados por la injusticia racial. 
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Este planeta no es un experimento para ver si una raza puede 
sobrevivir y todas las demás perecer. Dios sabía que si pudiéramos 
ver más allá de la raza y el credo para encontrar la luz en unos y 
otros podríamos verdaderamente atraer una era de oro.

”A las fuerzas del Mal les encanta manipular todo lo que se 
refi ere a las razas. No debéis permitir que esto prosiga. Todos 
hemos llevado vestimentas de muchos colores. Porcia ha inten-
tado muy intensamente impartir la llama de la oportunidad a su 
amada América, pero los oídos han sido sordos y los corazones 
se han endurecido y muchos han sufrido. Orad para que la visión 
de Saint Germain para América se realice.”

SOBRE AQUELLOS QUE HABLAN SOBRE LAS CUESTIONES 
RACIALES:

“Cuando surgen las cuestiones raciales, es de vital impor-
tancia discernir la vibración de los que se pronuncian sobre ellas. 
Las palabras pueden ser engañosamente positivas. Solamente la 
vibración revela la verdadera intención del que habla. Hay ánge-
les caídos que pueden hablar convincente e irresistiblemente, 
pero su intención es manipular, destruir y dividir. No os dejéis 
engañar. Ninguna solución que busque dividir a las razas proce-
de del altar de los Maestros Ascendidos.

”Jesús no rechazó a nadie por su clase, credo o raza. El Buda 
no rechazó a nadie. ¿Por qué no podemos aprender de su ejem-
plo? Si amamos solamente a los que son como nosotros, o a los 
que nos aman, no hemos dado el primer paso en el camino del 
Amor. La Madre Teresa sirve a las personas de cualquier credo 
o raza. Ella ve al Cristo en todos. ¿No es lo menos que podemos 
hacer?”

SOBRE LAS PANDILLAS:
“Muchas almas buenas son engañadas por pandillas u obli-

gadas a formar parte de ellas. Las pandillas son como un cáncer 
que va creciendo en las grandes ciudades de esta nación. Deben 
ser desafi adas y detenidas antes de que ya no podamos contro-
larlas.

”Las ciudades necesitan ser reivindicadas para una forma 
decente de vivir y respetuosa de la ley. Los portadores de luz 
deberían apoyar y alentar todos los esfuerzos para que haya se-
guridad en nuestras calles y esperanza para los niños.”
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SOBRE LAS ALMAS QUE ESTÁN ESPERANDO
ESTAS ENSEÑANZAS:

“Creo que lo que más me impresiona es que la mayoría de 
nosotros (yo incluido mientras estuve en la Tierra) no vemos lo 
que es obvio. Yo sabía que muchas cosas estaban deteriorán-
dose, pero estaba demasiado atrapado en la vida cotidiana para 
sentir y ver lo que es visible de muchas formas.

”La nación está experimentando un tiempo similar al de la 
caída del imperio romano y al del hundimiento del continente 
de la Atlántida. Los sentidos de la gente están adormecidos. La 
gente no siente el deterioro de la fi bra moral básica de la nación*, 
o lo siente pero no sabe qué hacer.

”Y sin embargo los Maestros no han perdido las esperanzas. 
Lo que ellos requieren es una ecuación de Luz. Es tan pequeña 
comparada con lo que realmente se requeriría. Puedo asegura-
ros que hay almas que están esperando estas Enseñanzas. Orad 
fervientemente para que no se pierda ni una sola alma más de 
las que deberían encontrar estas Enseñanzas. Estas almas están 
esparcidas por todo el mundo y en su corazón os esperan.

”Construid la comunidad de la Iglesia y vendrán. La comu-
nidad se forma ahí donde hay amor y el Espíritu Santo está 
presente. La comunidad sirve, no está esperando que le sirvan.

”Sin comunidad, la Iglesia no crecerá. Evaluad la comuni-
dad, estudiad la comunidad, convertíos en la comunidad —y las 
almas vendrán.”

SOBRE EL USO DEL TIEMPO:
“Un ejercicio útil sería que cuando menos durante una se-

mana os detuvierais cada día y evaluarais en qué habéis inverti-
do vuestra energía y vuestro tiempo:

”¿Cuánto tiempo invertido en habladurías?
”¿Cuánto tiempo invertido en sentirse molestos o heridos?
”¿Cuánto tiempo invertido en aprender?
”¿Cuánto tiempo invertido en mirar la TV?
”¿Cuánto tiempo invertido en conversaciones insulsas?
”¿Cuánto tiempo invertido en ayudar a los demás?
”¿Cuánto tiempo invertido en orar?
”¿Cuánto tiempo invertido sin sentido y sin propósito?
”¿Cuánto tiempo invertido trabajando?

* Y de todas las naciones.
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”Veréis que hay patrones y, si sois honestos con vosotros 
mismos, podréis establecer un mejor uso del tiempo.

”Recordad que mientras las personas están distraídas es 
mucho menos probable que puedan ver y combatir a las fuer-
zas del Mal que trabajan horas extras para destruir todo lo que 
es santo y puro y de Dios. Hay que lidiar con estas fuerzas y el 
planeta debe ser limpiado de todo lo que se opone a la Vida y a 
la Luz.”

Madre, veo este testimonio como una afi rmación de todo lo 
que nos has enseñado. Está dado por un alma que estuvo ciega 
a ciertas verdades mientras estuvo en estos velos del maya; 
alguien que hoy que puede ver claramente desea compartir con 
nosotros lo que está aprendiendo y empezando a comprender, 
para que nosotros podamos interiorizar estas maravillosas 
Enseñanzas mientras todavía estamos en encarnación y no 
tener que esperar hasta irnos de la Tierra para comprender que 
debemos convertirnos en la Enseñanza si hemos de salvar a 
nuestro amado planeta.

Gracias de nuevo, Madre, por todo tu amor y todo tu aliento 
durante esta época difícil.

Todo mi amor y mi apreciación
Tu Hermana en el Sendero

P.D. Madre, después de haber escrito esta carta, le preguntamos 
a mi esposo si se encontraba en el retiro de Saint Germain, ya 
que sentimos que estaba en un retiro de llama violeta. Dijo que 
sí, que estaba en el retiro de Saint Germain. Le comentamos que 
pensamos que quizás había ido al retiro del arcángel Miguel, o al 
de la Madre María, o al de Nada. Dijo que sí, que amaba mucho a 
estos maestros y que su vínculo con ellos se daba de manera na-
tural. Sin embargo, mientras estuvo en la Tierra no comprendió 
(y necesitaba aprender) la importancia de la llama violeta. Así 
que ahora una de las cosas que debía hacer era llevar a la gente 
al conocimiento de la llama violeta.
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Le preguntamos que si siempre podría hablar con nosotros 
de esta manera, y dijo que no, que ésta era una dispensación 
especial pero que proseguiría por un tiempo.*

* La continuación de estas comunicaciones se encuentra en el libro Mensajes desde el 
retiro de Saint Germain, de Patricia Kirmond, publicado por Porcia Ediciones. Sin em-
bargo, algunos de los comentarios referentes a las enseñanzas que aparecen en esta 
Dispensación no están incluidos en el libro. Decidimos incluirlo en este sitio debido a 
la vigencia de la mayoría de los comentarios.


